

**AGENDA DE SEPTEMBRE
POUR L'ANNÉE DE LA MISÉRICORDE**



Samedi 3 septembre à Issoudun : Pèlerinage national de la Miséricorde dans le parc de la Basilique Notre-Dame du Sacré-Cœur sous la présidence de Mgr Emmanuel Delmas, évêque d'Angers. Sacrement du Pardon de 9h à 10h30, Messe à 10h30 et Vêpres à 15h.

Jeudi 8 septembre à 18h30 en l'église Notre-Dame de Bourges : Fête de la Nativité de la Vierge Marie, Mère de Miséricorde (messe unique pour la Paroisse St-Guillaume dans le sanctuaire marial de la Ville de Bourges)

Jeudi 15 octobre à 20h, Salle Jean-de-Berry, du Sacré-Cœur : « *Table de la Parole* », animée par le diacre Paul Tillocher, aumônier de prison. « *Comment la Parole de Dieu nous interpelle en nos vies et dans celles de ceux qui vivent aux périphéries ?* » Nous sommes tous invités à cette soirée de partage de la Parole de Dieu.

Dimanche 25 septembre à 10h30 à la cathédrale : Jubilé de la Miséricorde des catéchètes et messe de rentrée de la Paroisse Saint Guillaume, avec remise des lettres de mission des membres de la nouvelle EAP, et des laïcs engagés dans des missions d'Église.

Chaque jeudi à 18h à la cathédrale (chapelle du Saint-Sacrement) : prière pour la paix entre les religions.

Jusqu'à la fin septembre, dans le déambulatoire de la cathédrale : « *Chemin de lumière* » exposition de peintures de Bernard Sauvé s'inspirant des éléments du Jubé présenté dans la crypte. Une méditation et une contemplation à vivre dans le cadre de l'année jubilaire de la Miséricorde.

Chapelet médité pour l'année de la Miséricorde : chaque jour à la cathédrale du lundi au vendredi à 9h et le samedi à 11h15, dans la Chapelle du Saint-Sacrement.

Matinées de la Miséricorde : tous les samedis de 10h30 à 12h à la Chapelle de la Réconciliation, 26 rue Porte Jaune, accueil pour la démarche de la confession et du pardon.

Chemin de la Miséricorde à la cathédrale : chaque jour de 9h à 18h, parcours spirituel à l'aide d'un livret qui propose, individuellement ou en groupe, une démarche de pèlerinage qui peut se poursuivre par un passage en l'église du Sacré-Cœur de Bourges où la prière de la Neuvaine porte les intentions des malades et des blessés de la vie.